
第⼀印象

2011.08.31

昨⽇が⽇本での初めての夜でした。ちょっと家が懐かしいけれど、⽇本での⽣活にワクワクしています。シッパイは怖いけれど、転んでも起き上がるぞ。⽇本のマナーも覚えま
す。がんばるぞ︕︕︕

焦 健さんの⽇記



初登校

2011.09.05

今⽇は⽇本での初登校。ちょっと緊張したけれど、学校では、みんながたくさん助けてくれました。先⽣もとても親切です。今⽇のお昼は、教室でのみんなで⼀緒に⾷べるお弁
当の初体験。すごく和気あいあいとしています 。私と同じ時期に、カナダからもう⼀⼈留学⽣が来ています。みんな仲良しです。今⽇は、ダンスと卓球部の部活動⾒学にも
参加しました。とても有意義でしたよ。なんだか⽇本での留学⽣活が、もっともっと、楽しみになってきました︕がんばるぞ︕︕︕
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⽂化祭

2011.09.30

ここ何⽇かはちょっと⾊々あって、⽇記が書けなかったんだ。でもずっと楽しみにしていた⽂化祭もようやく幕を閉じたよ。中国にはこういう⽂化祭みたいな活動がなかったか
ら、多分それで異常にテンションが上がっちゃったんだよね。うちのクラスは装飾担当で、宮崎駿作品の中のトトロを作ったの。⼊⼝の階段のところに作ったんだけど、お客さ
んたちにも⼤⼈気で、今⽇の授賞式ではなんと最優秀賞を獲得したんだ。みんなで⼀緒に努⼒して⼿に⼊れた賞だったからもうすっごい嬉しかった。⽴命館に来て、本当に幸
せ︕それから、うちにはタイから1⼈と、カナダから1⼈留学⽣が来てるんだけど、みんなで⼀緒に楽しく過ごしてるよ︕
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燃えに燃えた体育祭

2011.10.01

⽂化祭が終わり、今週はまた体育祭がありました。わたしたちは全部で4つのチームに分けられ、⾚組と⻩⾊組、⻘組、それから緑組とあって、わたしは⻘組でした。びっくり
したのが、⽴命館のリレーはクラス全員が参加しなくちゃいけないということ。私は18番⽬で、50メートル⾛りました。最終的に結果としてはあまり良くなかったけど、でも
今回のこの種⽬での対決を通してわたしは集団の⼒というものを深く感じることが出来ました。それから“しっぽ取り”という種⽬にも参加しました。全部で3回戦に分かれてお
り、みんな腰にタオルを巻きつけ、⼤きな円の中で、味⽅以外の⼈のしっぽを取って、1分30秒後円の中に残ってる⼈数の多いチームの勝ちというわけなのです。⼀回戦ではし
っぽを取られてしまい、⼆回戦でも やっぱりしっぽを取られちゃったけど、わたしも他の⼈のしっぽを取り、3回戦では無事に最後まで残ることが出来ました。この⼩さな進
歩に我ながらすごく嬉しかったです。他の騎⾺戦や、円描き、⾊別リレー、応援合戦なども、すごくすごく素敵だったから、逆に結果はどうでもいいように思えてきました。あ
の⽇はすごく暑くて、じりじりとした太陽の下に⼀⽇中晒されていたけれど、それでもすごく有意義だったし、すごく楽しかったです︕
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さわやかに

2011.10.02

あと⼆週間で試験。どういっても、やっぱり少し緊張する。軽々合格できればいいんだけど。でも、努⼒さえすれば成功するって信じてるんだ。体育祭のあと、⼆連休があるか
ら、時間を有効に使わなくちゃ。気分を楽にして、次の挑戦を迎えよう。学校⽣活はすごくいい感じだよ。休みがなくても楽しいし、毎週⽔曜⽇には、武⾕先⽣が留学⽣をどこ
かに連れて⾏ってくれるんだ。三条、⼆条城とかにいったよ。⾯⽩かった。これからの学校ライフに期待しちゃうな。︕
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部活

2011.10.03

⽇本に来ていなかったときはよく「⽇本にきてから、何をしたいか」ときかれました。たぶんたくさんの学⽣はもちろん部活に参加することをこたえるんじゃないかとおもって
います。私も卓球部に参加しました。中国の時は時々⽗と⼀緒にやりますから、興味を持って、やってみたいなあと思っていました。皆は優しくて、いろいろ教えてくれまし
た、ここで感謝の気持ちを伝えたいと思います。恥ずかしいことなんですが、私は今でもみんなに迷惑ばかりかけていますから、ほんとにごめんなさい、でも私はきっとできる
かぎりのことを精⼀杯やって、絶対頭を下げません。毎⽇たいへんですが、最後まで続けたいと思います、がんばります。

これは⽇本語で投稿されたものです
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学習⽣活

2011.10.04

京都に来てもう1カ⽉が過ぎました。この1カ⽉、たくさんの⾯⽩いことがあり、友達も⼤勢できました。今はとても幸せだなって感じています。⽇本では部活動が盛んです
が、もちろん勉強もおろそかにはできません。私が⼀番好きな科⽬は英語です。担当の先⽣は⼤林先⽣です。⼤林先⽣の授業はとても⾯⽩くて、しょっちゅう謎かけを出してく
るんです。楽しみながら、たくさんのことを学べるんですよ。⼀番苦⼿なのはダンスかな。はじめの頃の基本的なステップもあまり出来なくて、みんなにたくさん助けてもらい
ました。先⽣も、みんなと⼀緒に授業を受けることが⼤事なんだよっていってくれたのでホッとしました。国語の授業では、まず「伊⾖の踊⼦」の⼩説をよんでから、映画を観
ました。⼆つを作品として⽐べるのです。物語の趣旨はよくわかりませんでしたが、クラスのみんなと受けた授業は楽しかったです。私たちの学校にはたくさんの留学⽣がいる
ので、みんなと交流し、いろいろな国のことを知ることもできて、ためになります。今はもうすぐ始まる中間試験に向けて、がんばっています︕
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JSSFについて

2011.10.08

昨⽇の放課後、校⻑先⽣とほかの先⽣からJSSF（Japan  Super Science Fair)の説明をききました。めっちゃ⾯⽩い活動だと思います。なぜですかというと、世界いろんな地
域からたくさんの⾼校⽣があつまって、⾃分が研究したプロジェクトを基づいて、発表をするとか、⽂化を交流するとか、いろんな活動を通じて、お互いの理解を深めます。そ
して、これはたくさんの友達を作るチャンスだと思います。幸いなことですが、私は留学⽣として、バデーを担当することができるようになりました。バデーの責任は⾃分の担
当のお客さんの⽇本での⽇常⽣活が順調に進むように真⼼をもって、努⼒することです。いまはとても興奮していて、JSSFを楽しみにしています。

これは⽇本語で投稿されたものです
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映画村

2011.10.22

先週は映画村に⾏きました。めっちゃおもしろかったです。ガイドさんたちはみんな武⼠とか、忍者の服をきって、親切に映画村の説明をしてくれました。話によって、い
ろんな有名な俳優はここで映画のシーンを作りました。そして、いろんなコツを使って、⼩さいところでもめっちゃひろく⾒えます。ほかには、偶然ひさもとまさみさんたちは
ここでインタビュしましたから、会うことができました。ほんまにうれしかったです。４時ぐらいは南京すだれのショーをみて、後半で出演者はいっしょにやる⼈を募集しまし
たから、私は先にてを挙げて、舞台に上がって、⼀緒南京すだれのショーを完成させました。いろいろ勉強になりました。

これは⽇本語で投稿されたものです
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新年

2012.01.20

ほんまに久しぶりに⽇記を書いたなあ。では、これからはうちが⽇本で過ごした新年を紹介したいと思う。１２⽉３１⽇、武⾕先⽣は「鐘つきは⾯⽩いで︕」と⾔ってはったか
ら、うちらは⼀緒にチオン寺に⾏った。ところで、皆さんはご存知なのか︖⼈間は１０８の煩悩があるらしい。やから、年越しのときは１０８回鐘をつくようになった。ラッキ
イなことに、うちらは６８番やった。チオン寺は⼈数が多くなっかたけど、めっちゃ新年の静かな雰囲気が出て、楽しかった。次の⽇うちは北野さんの家で邪魔して、夢先輩た
ちと⼀緒に新年を過ごしたの。うちは⼀休寺で⼀休さんの頭を触ったから、賢くなるかなあ︕まあ、賢くなるように⼼より願ってるけど。そういえば、うちのくじ引きの結果は
⼤吉やで、これは今年のめでたい兆しかもしれへんなあ。さあ、これからもがんばるわ︕

これは⽇本語で投稿されたものです
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